道具の使い方

先日の水曜日に区内の中学校の先生方は、教科ごとに集まって生徒がより良く学習することができる授業方法について勉強会がありました。渋谷区では、約5年前に一人一台タブレットが付与されました。最初は、タブレットの使用について適切なのかどうかわからずとりあえず使ってみようと始めたことでした。今となっては、タブレットの使用が絶対という授業があります。この学年の学年目標は、

「よく考え、正しい判断ができるようになろう」

です。ここで考えてほしいことの一つですが、タブレットは正しい使用方法はできていますか?先日の勉強会の中で、ある中学校の先生から「生徒は正しくタブレットを使用することができていまうすか?」という質問がありました。中には、授業中関係ない操作をしている生徒がいる関係でタブレットの画面を常時先生に見えるようにしなくてはいけない学校があるそうです。これを聞いたときに、信頼関係はないのだろうかと正直悲しい気持ちになりました。しかし、授業をしている先生からしたら当たり前です。このタブレットは、授業を理解するための道具の一つだからです。つまり、教科書やワークなどと変わらないものです。機能の関係でほかのことができるだけです。以前の学年通信に掲載した内容になりますが、所詮道具です。正しい使い方ができれば楽に感じることが増えます。しかし、その場に適した使い方ができなければ意味がありません。使う人の正しい判断が求められます。君たちのことだから、理解できていると思っています。現に授業中間違った使用をしているという話は、聞いた記憶がありません。

これからの時代どんどん技術が発達して、その都度使用方法について考えなくてはいけないことになります。昔は、人の力だけでできたことが道具に頼る時代になっていきます。時代が進んでいろいろなところで「楽」と思うことが増えていきます。「どうやったら楽にできるだろうか」と近道を考えることも増えていきます。道具をなくすことは、難しいでしょう。だからこそ、使う側の人間性が求められます。自分の行動に責任をもてるようにしっかり考えましょう。



来週は、中間試験です。

いよいよ一週間後が中間考査になります。計画的に学習することはできていますか? 試験範囲表をしっかり見て、提出物等の情報を見逃さないようにしましょう。

継続は力なり

最後まで諦めない

来週の時間割

	7日(月)			8日(火)			9日(水)			10日(木)			11日(金)			12日(土)		
	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組
1	学活	学活	学活	国語	理科	理科	理科	英語	数学	 社会テスト		国語テスト						
	担任	担任	担任	三浦	住廣	曾根田	曾根田	才丸	関	はないへい								
2	英語	社会	国語	英語	数学	社会	社会	国語	理科	理科テスト		数学テスト						
	才丸	伊藤	三浦	才丸	関	伊藤	伊藤	三浦	住廣									
3	技術	英語	社会	体育	英語	国語	社会	体育	音楽				英語テスト					
	安諸	才丸	伊藤	島田	才丸	三浦	伊藤	島田	田									
4	数学	音楽	家庭科	数学	社会	体育	国語	社会	英語				学 活					
	関	山田	宮坂	関	伊藤	島田	三浦	伊藤	才丸									
5	社会	理科	英語	音楽	国語	理科	英語	数学	社会									
	伊藤	曽根田	才丸	山田	三浦	曾根田	才丸	関	伊藤									
6	総合	総合	総合	理科	技術	数学												
	担任	担任	担任	住廣	安諸	関												
連絡	全校朝礼																	
事項	学習計画表									後期中間考査			後期中間考査					
	キャリアパス									<u>給食なし</u>			給食あり					
	<mark>ポート</mark> 提出																	